

Pen Bron-Arzal, une croisière hors du commun

Modifié le 28/06/2017 à 00:02 | Publié le 20/06/2017 à 01:26



Du soleil, de l'énergie, des sourires... La 34e croisière de Pen Bron a fait chavirer le cœur de son public, des personnes en situation de handicap.

La 34e croisière de Pen Bron-Arzal s'est déroulée ce week-end. Un événement unique en France, qui a mobilisé 130 bateaux, et permis à 200 personnes (venus de Tours, Lille, Bordeaux...) en situation de handicap d'embarquer avec des accompagnants. Et avec la présence de nombreuses associations comme Les amis de Pen Bron, la SNSM, les cercles nautiques de Piriac et La Turballe, la société des régates, des chemises rouges et des bénévoles... Soit plus de 1 000 personnes.

Sur l'eau et sur terre, le handicap n'est plus un frein pour savourer cette navigation qui se déroule une fois par an. Une croisière qui se fait sans aménagement des bateaux, puisque tous appartiennent à des particuliers volontaires. « **C'est une volonté car ainsi pour aider à l'embarquement, les gens sont obligés de se prendre dans les bras** », déclare François Moutet, ancien médecin et père fondateur de la croisière.

Dépasser le handicap, le vivre autrement et partager cette aventure, c'est l'objectif de la croisière Pen-Bron Arzal. Le maire de La Turballe donne aussi les moyens au maintien de la

croisière et vient de signer une convention avec les villages vacances de France pour que, chaque année, les participants puissent être logés la veille au VVF de la ville.

Pour François Moutet, l'engagement est permanent. « **On me demande s'il y aura une 35^e édition, je réponds oui !** » Rendez-vous l'année prochaine !